

看護の日イベント開催!

みんな笑顔
ました!

はんちゅーナーズ便り



Vol.2

発行人
看護部長室

5月13日(土)にベルテラスいこまにて看護の日イベントを開催しました。
5月12日が近代看護教育の母「フロレンス・ナイチンゲール」の誕生日であり、この日に因んで「国際看護師の日」「看護の日」が制定されました。
当日はたくさんの方にご来場いただき、さまざまなコーナーを設けてご参加いただきました。

大人も子ども楽しめるキャンディーすくいや、子どもたちが看護師の白衣を着て「かんの日」キャラクターかんどちゃんとの記念撮影を行うちびっこ撮影会、血管年齢の測定ができる健康相談などを行いました。

あいにくの天候ではありましたが、そのような中でも多くの方にご参加いただくことができ、今後も地域の皆さまに喜んでいただけるようなイベントを行っていければと思います。

部署の自慢 今回は、2B病棟

1 緊急入院が多いので助けあい精神が高い

2 男性看護師が活躍している

3 外科系疾患だけでなくあらゆる疾患患者のケア、看護技術が学べる



新人看護職員は学校で受けた教育と実臨床の間の違いに戸惑いを感じることがあります。新人看護職員が「安心・安全」と感じる職場づくり、安全基地をつくる雰囲気づくりを心掛けています。研修も技術や倫理、観察の大切さなど様々、緊張することも多いと思いますが、月に2回、新人同士出合い話せる場にもなり緊張もほぐれると思います。



新人看護職員の近況

5月になりました。新人職員のおさまへの暖かい対応を見て改めて初心に帰る毎日です。しかし、ベテラン看護師も良い手本を実践して新人に見せて見本のイメージをつけています。

看護部長の
ひとこと



6月の研修

看護補助者の研修がはじまります

INFOMATION

研修内容

- 1 看護補助者のためのオムツ交換
- 2 呼吸器疾患看護
- 3 看護管理者研修